
VEREADOR EDIRALDO RAMOS escuta os
pedidos da comunidade de Barroca

Pinico visitou a comunidade e ouviu 4 de seus pedidos emergenciais para melhora na qualidade de
vida.

 

                Na última quinta-feira (23/05), o vereador Ediraldo Ramos visitou a comunidade de Barroca
junto com o também vereador, Juliano Duarte. Lá eles tiveram um bate-papo com a população sobre
as demandas emergenciais que eles precisam para melhorar a qualidade de vida da população local.

Primeiramente,  é  de  extrema importância  o  término  do  asfaltamento  das  estradas,  pois
qualquer veículo tem dificuldade de acessar a comunidade e traz riscos para as pessoas que moram
ali.

                Segundo, é necessário haver a cobertura e o conserto dos refletores da quadra de esportes
pois é o único lugar onde as pessoas têm um contato com atividades físicas, caso contrário não há
como os times treinarem.

Terceiro,  pediram que haja  a  abertura  de uma sala  de odontologia  mais  próxima,  visto  que a
população demora de 80 a 90 dias para conseguir uma consulta e ainda precisa se deslocar até o
distrito de Cachoeira do Brumado para ser atendido.

                E por último, visto que Unidade Básica de Saúde (UBS) da comunidade Barroca está em um
estado tão precário, é urgente a construção de uma nova para atendimento da população.

 

Por Gisele Oliveira
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